



Liebe Eltern,

19.07.2022

das Schuljahr geht zu Ende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Es war für uns alle ein besonderes und ereignisreiches Jahr. Zum Abschluss haben ich noch einige wichtige Informationen für Sie:

- Am Freitag, 22.07.2022 um 9.45 Uhr werden wir unsere Viertklässler*innen verabschieden. Die Eltern des Jahrgangs 4 sind dazu herzlich eingeladen!
- **Der Unterricht endet am Freitag um 10.45 Uhr. Im Anschluss sind die Betreuung und der Hort geöffnet.**
- **Am Montag, 05.09.2022 ist der erste Schultag nach den Ferien. Alle Kinder kommen um 8.00 Uhr in die Schule. Am 06.09.2022 ist die Einschulung unserer neuen Erstklässler*innen und Vorklassenkinder.**
- **In der ersten Woche nach den Ferien findet der gesamte Unterricht bei den Klassenlehrern*innen statt. Für die Klassen WK, 2a und 2b endet der Unterricht täglich um 11.30 Uhr. Für die Klassen 3a, 3b, 3c, 4a, 4b endet der Unterricht täglich um 12.30 Uhr. Eine Ganztags-/ Hortbetreuung ist möglich. Ab dem 12.09.2022 gilt der neue Stundenplan.**
- Für die Ferien können alle Kinder, die das möchten, ein Paket Coronatests mit nach Hause nehmen, um sich in der letzten Ferienwoche zu testen. In den ersten beiden Schulwochen können die Kinder sich dann dreimal in der Woche zuhause testen. Genauere Informationen dazu finden Sie im Elternbrief des Kultusministers, den Sie auf unserer Homepage finden.

Das ganze Team der Losseschule dankt Ihnen herzlich für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im vergangenen Schuljahr! Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eine schöne und erholsame Sommerzeit! Unseren Viertklässler*innen wünschen wir für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg an den neuen Schulen!

Viele Grüße

Melanie Oschmann

Rückblick und Ausblick

Nach unserem Umzug im letzten Sommer haben wir uns schnell in den neuen Räumen eingewöhnt und vor allem den Platz und die neuen Möglichkeiten mit den verschiedenen Fachräumen sehr genossen.

Die Kinder und Lehrkräfte der August-Fricke-Schule sind gut bei uns angekommen und fühlen sich wohl an der Schule. In den Kooperationsklassen wurden und werden auch weiterhin verschiedene Formen des Miteinanders und der Zusammenarbeit erprobt.

Die Corona-Testpflicht und Maskenpflicht haben uns fast das ganze Schuljahr durch begleitet. Die Kinder haben damit inzwischen viel Erfahrung und waren in dieser Hinsicht sehr zuverlässig und verantwortungsvoll. Trotzdem war und ist es für uns alle eine große Freude und auch Erleichterung, dass wir seit einigen Wochen ohne Masken in der Schule sein können und morgens nicht mehr testen müssen.

Highlights im vergangenen Schuljahr waren die Schulkreise vor den Ferien, die wir wegen der Coronaregeln auch im Herbst und Winter draußen auf dem Schulhof gemacht haben. Wir hatten immer Glück mit dem Wetter, so dass verschiedene Klassen uns allen tolle Beiträge präsentieren konnten.

Im Herbst nahm der Jahrgang 4 am Projekt „Klickstarter“ teil. Die Kinder lernten eine Menge über den Umgang mit PC und Handy sowie über das Internet. Zum Schluss stellten sie ihre Ergebnisse den Eltern bei einer Ausstellung vor.

Vor den Ferien waren alle Klassen zum Weihnachtsmärchen im Theater – in der Komödie und im Staatstheater wurden spannende Stücke aufgeführt. Die 2. Klassen waren im Juni beim Konzert der „Valschen Vögel“ und in dieser letzten Schulwoche war noch einmal das Spielraumtheater bei uns zu Gast und erfreute alle Klassen mit tollen Vorstellungen.

Unsere Projektstage im Februar zum Thema „Kinder einer Welt“ waren ein voller Erfolg, auch wenn wir leider keine Präsentationen für die Eltern durchführen konnten. Alle Kinder haben sich sehr intensiv und interessiert mit der Thematik auseinandergesetzt. Teilweise wurden auch kleine Präsentationen für andere Klassen vorbereitet und durchgeführt.

Die SV (Schülervvertretung) hat in diesem Jahr die Wahl eines Schulmaskottchens angeregt und in allen Klassen durchgeführt. Sieger war der Löwe. Unser neues Schulmaskottchen ist also der Losse-Löwe.

Ein ganz herausragendes Erlebnis für uns alle war unser Aktionstag „Musik und Tanz“ im Mai. Alle Kinder haben einen Tag lang an verschiedenen Workshops zu Kindertanz, Bauchtanz, Zumba, Hip Hop, Streetdance, Cheerleading, Jump Style, Chor, Kindertheater, Didgeridoo und Trommeln teilgenommen und zum Schluss eine tolle Präsentation auf die Beine gestellt. Es war für die Kinder besonders schön, dass so viele Eltern zum Zuschauen gekommen sind. Nach der langen Coronazeit, in der wir alle auf solche Veranstaltungen verzichten mussten, wird dieser Tag sicher den Kindern in guter Erinnerung bleiben.

Toll war, dass wir endlich wieder einen Sporttag durchführen konnten. Bei bestem Sportlerwetter und mit tatkräftiger Unterstützung einiger Eltern hatten wir einen schönen Tag auf der Hessenkampfbahn. Das Team der Weltklassen I und II hat in diesem Jahr den Pokal geholt. Herzlichen Glückwunsch!

Bei einem Wettbewerb hat unsere Schule einen Tag im *Naturpark Meißner Kaufunger Wald* gewonnen. Der Jahrgang 3 verbrachte so einen schönen und lehrreichen Tag auf dem *Hohen Meißner*. Die Klassen 4a und 4b konnten zum Schuljahresende noch einen tollen Walderlebnistag im Habichtswald verbringen und die Klassen 2a, 2b, 3a und 3b waren einen Tag in der Waldschule. Die Weltklassen haben gemeinsam einen Wandertag in den Eichwald gemacht.

Unsere Bewerbung bei Kinder für Nordhessen mit drei Projekten (*Malort, Bildung für nachhaltige Entwicklung und Kinder für Nordhessen*) war erfolgreich, sodass die Erhaltung unseres *Malorts* weiterhin gesichert ist, genauso wie die Intensivierung der Arbeit im Schulgarten. Außerdem können wir dadurch auch im nächsten Schuljahr mit allen Klassen verschiedene außerschulische Lernorte zur Natur- und Umweltbildung besuchen (z.B. die Waldschule, das Wassererlebnishaus etc.). Außerdem wird das Kinderfrühstück wieder eingeführt.

Unsere Schule wird größer. Wir werden ab dem neuen Schuljahr in den Jahrgängen 1 und 3 jeweils drei Klassen haben. Es wird allerdings nur noch eine Intensivklasse (WK) geben. Im Mai hat Frau Karatas ihre 2. Staatsprüfung erfolgreich bestanden. Herzlichen Glückwunsch! Sie ist seitdem Klassenlehrerin der Klasse 2a und bekommt bei uns eine feste Stelle. Wir begrüßen noch zwei neue Kolleginnen mit fester Stelle bei uns im Team – Frau Weber und Frau Denis-Dahmen.

Die Klassenleitungen werden im neuen Jahr wie folgt sein:

1a: Frau Wimmel	2a: Frau Seifert	3a: Frau Karatas	4a: Frau Müller	VK: Frau Lütter-Matouschek
1b: Frau Hofmann	2b: Herr Rückert, Herr Leder	3b: Frau Günther	4b: Frau Charlet	WK: Frau Fischer
1c: Frau Weber		3c: Frau Denis-Dahmen, Frau Conrady		